

社長通信

No.51

会社は社員と社員の家族を幸せにすることが、社員はお客様を幸せにすることが使命であると私は考えています。

アストラックス株式会社
代表取締役 石川 均

3月弥生、過ごすには良い季節です。「いよいよ草木が生い茂る月」です。例年同じことを述べていますが、年が変わって、3月までは本当にその速さに驚かされます。つい先だって「明けましておめでとうございます。」と言っていたのに、もう3月。1月は行ってしまい、2月は逃げてしまい、3月は去ってしまうと言われています。そうならないように、充実した月に3月はしたいものです。また、3月は転勤や進学などで引っ越しが増える月です。季節の変化と共に、このような環境の変化は肉体的にも精神的にも支障をきたすことがあります。どうぞ皆さんご自愛ください。

毎月、新型コロナウイルスに関することをご案内しています。他に話題が無いのかと言われそうです。それだけ、この影響が大きいということになります。新型コロナワクチンの接種が2月17日より医療従事者向け4万人に対して先行接種が始まりました。厚生労働省発表のスケジュールによりますと、今後、医療従事者など370万人に3月中、高齢者(65歳以上。昭和32年4月以前に生まれた方)3600万人に4月1日以降、基礎疾患のある人・高齢者施設等への従事者1020万人に4月以降、そして、それ以外の方々にはワクチンの供給に合わせて、順次接種していくとのことです。ワクチンの接種は強制ではありませんが、16歳以上の方に対しては接種に向けての努力義務が課せられています。さて、私を含め、皆さんもそれ以外の方々に該当します。いつになったらワクチン接種は可能なのか現時点では判りません。その時が来るのを大人しく待っていることにしたいと思います。

ワクチン接種が進み、新型コロナウイルス感染が沈静化し、従来の日常が取り戻せばどれだけ良いのでしょうか。1月に発令された緊急事態宣言は2月28日に6府県で解除されました。しかし首都圏の1都3県はさらに2週間延長されることになりました。なかなか安心して生活できないようです。新規感染者数の減少は鈍化しているとのことです。この時期はお花見だったり、歓送迎会だったり、転勤だったり、人の移動が多くなります。人の移動により感染が拡大することは、これまでの経験則で皆さん理解しているところです。

会社の業況について、2月の荷動きも前年を割り込むこととなりました。これで12月から3カ月連続となりました。現職就任後、3カ月連続で対前年同月割れとなるのは初めてのことです。この3カ月間、この環境下に自然体で臨みました。その結果、経済というものは、人々の営みによって形成されるものであることを改めて実感しました。人々の営みを制限する緊急事態宣言は多くの人たちの生活基盤を脅かすこととなります。この1年間でどれだけの人々が事業を断念したり、大学生は中退をしたり、高校生は進学を断念したのでしょうか。未来ある人達の行く末を大きく捻じ曲げるこのような環境下において、お陰様で私たちは何とか事業を継続できるのも、お客様をはじめとするお取引先や仕入先の皆様方のご支援の賜物です。感謝の気持ちを改めて持ってコロナ渦に立ち向かい、年度末、そして来期に向かって飛躍していきたくと思っています。